

Bilderschau



Im Januar haben wir an zwei Sonntagen nochmals die Bilder von Pfarrer Isidor Böck im Musikerheim in Staufen vorgeführt. An dieser Stelle möchten wir dem Musikverein Staufen ganz herzlich für die Überlassung ihres Musikerheims danken. Ebenso gilt unser Dank Herrn Ewald Stutzmiller für die zur Verfügung gestellten Bilder.

Die zahlreichen Besucher erlebten einen kurzweiligen Nachmittag bei Kaffee und Kuchen.

Es war überaus interessant den älteren Staufener Bürgern zuzuhören, die die abgebildeten Einwohner noch kannten oder zum Teil selbst auf den Bildern zu finden waren.

Es würde uns sehr freuen, wenn gerade diese Personen uns bei der Archivierung der Bilder mit Rat und Tat zur Seite stehen würden, denn es sind einige Leute auf den Bildern abgebildet, die von uns leider keiner mehr genau zuordnen kann.

Elisabeth Steiner